

CELULA TERRORISTA. — La Policía Nacional —según informa— descubrió una célula terrorista cuyas miembros, en su mayor parte, residian en la colonia Santa Lucía, llopango. Los deteni-dos, entre otros delitos, participaron en actos de sabotaje registrados en el cuartel de la Fuerza Aérea, en enero de este año. Arriba, de izquierda a derecha, Walter Ludwin Flamenco López, Manuel Méndez Sánchez, Saúl Ernesto Galdámez Erazo y César Edgardo Montoya Villalta. Abajo, en el mismo orden, Nelson David Montoya Villalta, Oscar Angel Valencia Coto, Salvador Hernández Hernández y Enma Luz Salazar Hernández.

Descubren Otra Célula de Terroristas en la Capital

fue descubierta por la Po-licia Nacional en San Salvador, según información oficial.

Los terroristas actuaban-dice la Policia-, bajo la dirección de cubanos y niracagüenses, persistiendo "en destruir bienes del propio Estado salvadoreno, que son útiles para la seguridad y desarrollo de la vida nacional dentro de un orden democrático'

Las capturas fueron realizadas —añade el co-municado—, entre el 19 de junio y 12 del mes actual. Los sujetos actuaban bajo las consignas de la dirigen-cia marxista del FMLN y

Los detenidos son: "Oscar Antonio Valencia Coto, de 17 años, estudiante, residente en avenida Princi-pal 24, colonia Santa Lucia, llopango. Estaba en las FARN desde agosto de 1981 y tenia el seudónimo de "Miguel". Participó en incendio de buses y asaltos a mano armada. Impartió adiestramiento de armas en una cancha de fútbol al oriente de la misma colo-nia Santa Lucía. Participó La noche del domingo, en colocación de artefac-después de cerrar su nego-

Aérea en enero de este

"Saúl Ernesto Galdá mez, de 17 años, residente en Pasaje "M" 22, colonia Santa Lucia, Ilopango. Miembro de las FPL desde junio 1981. Su seudônimo: "Mauricio". Confesó par-ticipación en el doble asesinato de los policías na-cionales Carlos Pérez BaAlvarado, a quienes les ro-baron sus armas, en enero 1981. También participó en el sabotaje de la Fuerza Aérea

Walter Ludwin Flamenco López, 19 años, es-tudiante, mecánico, resi-dente en pasaje 2 Nº 29, co-lonia Santa Lucía, Ilopango. Milita en las FPL desde enero 1981.

A Tiros Matan al Dueño de un Cafetín en S. Ana

SANTA ANA .- De un balazo fue asesinado el se-ñor Oscar René Sandoval Trinidad, de 28 años, pro-pietario del cafetin "Noa Noa", situado en el Mercado Municipal Nº 2, al sur de la ciudad. El cadáver fue encontrado ayer en la mañana en un predio baldio al poniente de la ca-lle principal al Bº San An-

to, Sandoval tenía cuando menos seis horas de muerto. Sus prendas personales así como dinero en efecti-

Según el reconocimien-

Hoy Celebran Convención Nacional del Transporte

Hoy a las nueve de la mañana se realizará la Convención Nacional del Transporte de Autobuses, en el hotel Camino Real.

La reunión es organizada por los transportistas que han sido víctimas de la destrucción de unidades en todo el territorio nacional y cuyas pérdidas son con-sideradas como millonarias

Los organizadores del evento han manifestado "los empresarios de buses como empresa privada, debemos abrir bien los ojos: AEAS no repre-senta a todo el sector de transportistas'

declaraciones las han externado en base a que "dirigentes de la organización mencionada han expresado por los diferentes medios de comunica-ción, que ellos no han convocado a ninguna conven-ción del transporte y niegan en esa forma el de-recho de libre expresión y asociación que son de los dones más sagrados de

nuestro pueblo".

El señor Carlos E. Sermeño, transportista, clara que la convención se

-Favor pase a la página 27.

cio, Sandoval salió con varios desconocidos rumbo al Campo de la Feria.

ANA.-SANTA mantelado y quemado ha-llaron las autoridades un vehículo volkswagen, cuyas placas le habían sido quitadas. Vecinos dijeron que habían escucha-do voces de varios sujetos

y luego disparos.

La policía practicó inspección en el kilómetro 49 de esta ciudad a San Salva-

-Favor pase a la página 19.



MUERTO.-(Zacatecoluca). Atilio Alfaro Alfaro, de 62 años, agricultor en pequeño, murió en el hospital por haber ingerido insecticida.

Antigremial de Exsocios La Asociación de Empresarios de Autobuses Salvadoreños (AEAS), lamenta la posición anti-gremial de unos ex-socios que están convocando —di-cen— para una "conven-

ción nacional de transpor-

Los directivos de AEAS aseguran que seria bien visto por esa entidad la creación de otra entidad del transporte, pero que no se lastimen susceptibilida-des ni se trate de ridiculizar proyectos o ideas que están en pie, los cuales han nacido al calor de asam-bleas y reuniones que los empresarios de buses han llevado a cabo públicamente en diferentes fe

Por otra parte, los infor-mantes indican que algunas de esas personas que se han dedicado a dañar la reputación de AEAS, han sido expulsadas de esa entidad por su mala conduc-ta, lo cual daría margen a pensar que esa nueva so-ciedad que se proyecta estaria dirigida por elemen-tos que no gozan de ningún

crédito moral.
Una de las preguntas que se hacen en AEAS es:
"¿Cuál es la solvencia moral que pueden presentar nos estos señores que hoy

-Favor pase a la página 27

En San Miguel

Muestras de Resistencia Física da una Anciana

AEAS Lamenta Posición

SAN MIGUEL. — Un sin-gular caso de resistencia física, con menosprecio del dolor y en posesión de una profunda fe, se registró recientemente, ante el asombro de médicos y en-fermeras. La protagonista es una anciana de 82 años. La señora María Luisa

Ramírez, que reside en la colonia "21 de Noviem-Hamirez, que reside en la colonia "21 de Noviembre", de esta ciudad, sufrió la fractura de las extremidades inferiores, al ser arrolalda por una camioneta, frente a la Alcaldia Municipal. El motorista no prestó auxilio a su victima a imprimió más víctima e imprimió más velocidad al vehículo, para huir. La señora fue internada en el hospital, con serias fracturas, a tal grado grado que todo mundo crevó que si sobrevivía, no podría volver a caminar.

El ortopeda que la asis-tió le introdujo en un hueso, un clavo de seis pul-gadas, para lograr la unión del mismo y después de enyesada, fue enviada a STICASA

Posteriormente, al Hospital para que le ex-trajeran el clavo, y ante el asombro de todos, se negó a la anestesia y resistió todo sin quejarse. En la actualidad, esta señora ha vuelto a caminar, en un tiempo relativamente corto, no obstante su avanza-

-Favor pase a la página 27.



SECUESTRARON Y ASESINARON A LICENCIADO. - (Santa Ana). La SIC, de la Policia Nacional, logró aclarar el secuestro, extorsión y asesina-to del Lic. Hernary Perla Prudencio, de 26 años, cometido en San Salvador. Perla a pesar de que su familia pagó el rescate, fue asesinado a bala-208 y su cadáver incinerado y sepultado. Los responsables, según su pro-pia confesión son Miguel Sibrián Sibrián, Sebastián Sibrián Rivera, Santos Echeverría Echeverría, Braulio Echeverría Escobar y Celestino Castro.

Piden Reforzar Vigilancia En Santa Clara, S. Vicente

Vecinos de Santa Clara, San Vicente, han pedido al ejército reforzar la vigilancia ya que les han llega-do noticias de que los grupos terroristas van a regresar.

Participó en el sabotaje a

la Fuerza Aérea, pene-trando con uniforme de

-Favor pase a la página 19.

Como se informó en su oportunidad, hace dos semanas, numerosos subversivos se tomaron dicha localidad y le dieron muerte a por lo menos ocho miem-bros de la defensa civil y al hijo de la Alcaldesa. Ense-guida se dedicaron a sa-quear las viviendas y los pequeños negocios, según los informes.

Los habitantes han quedado temerosos de lo que pueda ocurrir si regresan, por eso insisten en que es urgente que lleguen refuerzos. Ante eso, muchos de los vecinos están abandonado el pueblo y emi-grando hacia San Vicente y ciudades cercanas. Además, los habitantes de ese pequeño poblado piden que se restablezca el servicio de buses con San Vicente

Por otro lado, en la calle

de San Vicente a Zacateco de San vicente a zacatecu-juca, entre los cantones San Diego y Copinal, han continuado los asaltos de parte de los grupos subver-sivos que salen de la male-za. Ayer detuvieron un bus de la empresa San Luis, lo atravesaron y le poncha-ron las llantas a balazos. Lo mismo hicieron con un camión particular. En la Carretera Panamericana la situación está más o menos normal

-Favor pase a la página 29.